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Temas Estudiados  

Durante dos semanas me he enfocado a estudiar la parte del Front-End donde me 

he puesto a estudiar React la cual es una librería de JavaScript, y es mi primera vez 

usando esta tecnología ya que no la había usado antes, y siendo este caso no se 

me ha dificultado mucho el caso de poder entender los conceptos básicos de esta 

librería como por ejemplo el crear la raíz, definir los elementos, hacer promps, etc. 

Además de estudiar con React, he seguido repasando los conceptos de SQL ya que 

aparte de estudiar he estado trabajando en diseñar el diagrama de la base de datos. 

 

Dificultades 

Mi mayor dificultad que he tenido de momento es en poder diseñar la relación para 

la base de datos, ya que el diseño principal para el SPA no es complicado, pero si 

el sistema es escalable y se establecen demás pilares se vuelve más complicado, 

lo que me ha dificultado poder tener un buen diseño.  

 

Temas próximos a estudiar 

Principalmente me enfocaré en estudiar React ya que es una tecnología totalmente 

nueva la cual de momento solo se lo básico y creo que necesitaré aprender más 

cosas que creo que me serán útiles para trabajar en el proyecto. 


